



Daniel Gepp

geboren am 9. November 1992 in Wien. Derzeitiger Wohnort: 3. Bezirk in Wien.

Bis zu meinem 14. Lebensjahr habe ich die private Volksschule der Erzdiözese Wien und das Bundesrealgymnasium Wien 3 besucht. Nun gehe ich in die HTL Mistelbach für Biomedizin und Gesundheitstechnik im Weinviertel/NÖ.

Meine Interessen sind Technik, Musik, Reisen und Fotografie. Motivation für das Sparkling Science-Projekt: Betrachtung der Technik nach bisher unbekanntem (ethischen) Aspekten. Steigende Relevanz von ethisch vertretbaren Entwicklungen, da modernste Entwicklungen die Privatsphäre der BenutzerInnen beeinträchtigen können und mehr auf deren Bedürfnisse eingegangen werden soll.

Durch diese Zusammenarbeit kann das Produkt ressourcensparender entwickelt und bessere BenutzerInnenfreundlichkeit erzielt werden.